

# *Venezuela y Rusia fortalecen mecanismos de cooperación ante Covid-19*

---



Caracas, 18 abr (RHC) Los gobiernos de Venezuela y Rusia ratificaron el compromiso de fortalecer los mecanismos de cooperación en materia de enfrentamiento a la pandemia de Covid-19, informaron fuentes oficiales.

En Caracas, durante una reunión sostenida entre la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, y el embajador ruso en Caracas, Sergey Melik-Bagdasarov, las partes destacaron la importancia de la solidaridad internacional en la contención de la enfermedad provocada por el coronavirus SARS-CoV-2.

El 23 de marzo último, Rusia envió a Venezuela un primer lote de ayuda técnica humanitaria con insumos para diagnosticar y combatir la enfermedad infecciosa, y el 8 de abril arribó un segundo cargamento con pruebas de diagnósticos para respaldar las labores de pesquisaje en las comunidades, reseñó prensa presidencial.

Los gobiernos de Caracas y Moscú impulsan una alianza bilateral de alcance estratégico fundamentada en más de 260 acuerdos de cooperación en los sectores petrolero, minero, de las telecomunicaciones, la tecnología, agricultura, alimentos y el área de la defensa.

El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, destacó este sábado que Rusia reiteró el carácter ficticio de la acusación formulada por la administración estadounidense de Donald Trump contra el mandatario venezolano, Nicolás Maduro, por supuestos cargos de narcotráfico.

En un comunicado del departamento de prensa, el Ministerio ruso de Asuntos Exteriores afirmó que tales acusaciones 'de ninguna manera se corresponden con el estado real de las cosas y no encajan bien con las conclusiones y evaluaciones de las estructuras relevantes de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

La Cancillería de Rusia recordó en particular el Informe Mundial sobre Drogas publicado por la Oficina de la ONU contra la Droga y el Delito en junio de 2019, el cual elogió los pasos de Venezuela para frenar el tráfico ilícito de cocaína desde Colombia a los Estados Unidos.

'Creemos que (?) la asistencia mutua y la solidaridad deberían convertirse en la base de la cooperación interestatal en el difícil momento actual para la comunidad mundial', concluyó el texto.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220175-venezuela-y-rusia-fortalecen-mecanismos-de-cooperacion-ante-covid-19>



**Radio Habana Cuba**